
Giulianova. Liceo “M. Curie”: un evento straordinario dedicato al
progetto ERASMUS+ B.O.O.S.T!

Il 28 maggio scorso presso l’Aula Magna del Liceo Statale “M. Curie” di Giulianova, dalle 15:00 alle 16:30 , si è tenuto un
evento straordinario dedicato al progetto ERASMUS+ B.O.O.S.T! di cui è scuola capofila e che ha coinvolto scuole di Cipro,
Estonia,  Francia,  Polonia  e  Spagna.  Questo  evento,  denominato  “Multiplier  Event”,  mira  a  diffondere  e  condividere  le
strategie  e  le  migliori  pratiche  sviluppate  nel  contesto  del  progetto.

B.O.O.S.T!,  acronimo di  Bullying Out of  Our Schools rappresenta un innovativo approccio informativo e formativo per
combattere ogni forma di bullismo. E’ un progetto che è nato dalla consapevolezza che le scuole e le comunità in generale
hanno la responsabilità etica e legale di prevenire il bullismo di qualsiasi tipo e che ha portato alla realizzazione di manuali,
supporti digitali e applicativi ideati ad hoc per coinvolgere gli studenti, le famiglie e l’intero personale scolastico.

Attraverso l’integrazione di tecnologie digitali e l’uso creativo di applicativi, i docenti hanno sviluppato un approccio che non
solo aiuta gli studenti ad acquisire competenze personali, ma li coinvolge attivamente nel processo di contrasto ai vari tipi di
bullismo. Inoltre, l’evento è stato un’occasione per promuovere lo scambio di idee e l’apprendimento collaborativo tra
insegnanti,  famiglie e istituzioni locali  e per condividere le proprie esperienze, discutere le sfide e le opportunità legate al
contrasto del bullismo. Uno degli aspetti più significativi del progetto BOOST è la sua capacità di fornire strumenti, risorse e
un supporto mirato .

In conclusione, il Multiplier Event del progetto BOOST rappresenta un’importante tappa nel percorso verso un’istruzione più
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inclusiva e innovativa. “Grazie all’impegno e alla creatività dei docenti coinvolti nel progetto, siamo in grado di offrire una
serie  di  strategie  efficaci  e  appositamente  adattate  alle  esigenze  dei  nostri  studenti.  –  dichiara  la  referente  del  progetto,
prof.ssa Vanessa Ridolfi – Sostenendo l’adozione diffusa di queste innovative attività, possiamo contribuire a garantire che
ogni studente abbia l’opportunità di vivere appieno e in serenità il proprio percorso scolastico sentendosi parte di una
comunità consapevole”.

https://erasmuspluseu.wixsite.com/erasmusboost

L’assessore regionale Roberto Santangelo visita il centro Anffas di
Giulianova con il Vice Sindaco Lidia Albani e il Presidente Vincenzo
Roselli.

Colpito dalla bellezza della struttura, assicura una concreta interlocuzione per arrivare ad un rilancio definitivo. L’assessore
regionale Roberto Santangelo è stato, lo scorso weekend, a Giulianova. Con il Vice Sindaco e assessore alle Politiche Sociali
Lidia Albani, ha visitato la struttura polifunzionale gestita dall’ Anffas e sottoutilizzata da diversi anni, nella zona e2 turistica.
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Lidia Albani ha illustrato le iniziative svolte in passato e chiesto una collaborazione fattiva per la valorizzazione e il rilancio
del  centro.  Il  Presidente  dell’  Anffas  Vincenzo  Roselli  ha  spiegato  le  criticità  vissute  negli  anni  scorsi  e  rappresentato  i
problemi che, ad oggi, impediscono la piena funzionalità della struttura. “ L’assessore Santangelo è rimasto particolarmente
colpito – ha commentato il Vice Sindaco Albani- Con noi ha constatato che, sul territorio, esistono davvero pochi esempi in
grado di  competere con questo centro per  ampiezza,  modernità  ed attrezzature.  Davvero è urgente individuare una
soluzione che, di concerto con la Regione, permetta di usufruire al cento per cento di questi spazi, dando ai ragazzi con
disabilità una concreta possibilità d’autonomia”.

BICIPATTINATA ADRIATICA 2024. TANTE PRESENZE NONOSTANTE
LA PIOGGIA.

Il  2  giugno  si  è  tenuta  la  manifestazione,  quest’anno  alla  tredicesima  edizione,è  nata  nel  2011  per
sensibilizzare cittadini e istituzioni sulla necessità di una mobilità più sostenibile e per il completamento del
tratto Marchigiano-Abruzzese della Ciclovia Adriatica. Tante le criticità rilevate lungo il percorso.

Conclusa la tredicesima edilzione della Bicipattinata Adriatica, manifestazione nata quattordici anni fa da un gruppo di
appassionati della mobilità ciclistica per portare all’attenzione delle istituzioni le tematiche relative alla mobilità ciclistica.

Centinaia i ciclisti ed i pedalatori intervenuti anche se, causa maltempo, molti hanno percorso solo un tratto dell’itinerario
proposto, preferendo tornare indietro con il treno o con gli stessi mezzi, anche per motivi di sicurezza.

L’accoglienza, a Roseto, ha comunque visto decine di ciclisti e pattinatori, accolti dal sindaco Mario Nugnes, fare festa sotto
la pioggia battente che non ha spento l’entusiasmo.

La bicipattinata, come ogni anno, ha preso atto dei tanti  progressi fatti  per il  completamento del tratto marchigiano-
abruzzese della Ciclovia Adriatica, riscontranto, però, non poche criticità.

“Il percorso – sottolinea la FIAB – non è ancora adatto a tutti, con ampi tratti inaccessibili a pattinatori e ad alcune tipologie
di biciclette, causa il fondo sterrato. Parliamo, ad esempio, della ciclabile nella riserva del Borsacchio, del tratto antistante la
Torre di Cerrano e del percorso che congiunge il ponte sul Vomano alla ciclabile di Scerne. Inoltre mancano servizi per i
ciclisti  e le poche piazzole attrezzate, come quelle realizzate in prossimità del ponte ciclopedonale sul Vomano, sono
imbarazzanti per come sono state pensate e realizzate”.

Anche la manutenzione di alcuni tratti e le scelte progettuali ha creato non pochi problemi a ciclisti e pattinatori come “il

https://www.giulianovanews.it/2024/06/bicipattinata-adriatica-2024-tante-presenze-nonostante-la-pioggia/
https://www.giulianovanews.it/2024/06/bicipattinata-adriatica-2024-tante-presenze-nonostante-la-pioggia/
https://www.giulianovanews.it/2024/06/bicipattinata-adriatica-2024-tante-presenze-nonostante-la-pioggia/foto-47/


fondo colorato in alcune zone, in caso di pioggia, è viscido è favorisce le cadute, e ci sono punti dove le radici degli alberi
hanno creato dossi e avvallamenti”.

Non mancano le eccellenze, come le ampie corsie ciclabili di Tortoreto, Alba Adriatica e parte di Giulianova e Pineto, ben
distinte dai  percorsi  pedonali,  mentre in altre zone la promiscuità con i  pedoni,  che aumenta in estate,  rende quasi
impossibile l’utilizzo in alcuni periodi.

“Resta, però – dichiara il presidente FIAB Teramo Gianni Di Francesco – ancoramolto da fare, in quanto la ciclovia Adriatica,
nel tratto Abruzzese, presenta ancora diverse interruzioni e criticità, e non risulta percorribile da tutti gli utenti in bici o su i
pattini, in quanto spesso ha un fondo inadatto o dimensioni inadeguate. Manca, inoltre, a livello regionale, una chiara
strategia sulla mobilità ciclistica.”.

“In generale si nota –conclude FIAB – una mancanza di coordinamento nella realizzazione dell’opera, assenza di segnaletica
e di servizi dedicati ai ciclisti, poca attenzione per la piena accessibilità dei percorsi, ed è necessario che l’intero percorso
venga rivisto nell’ottica di una uniformità, verso l’alto, dei parametri previsti per le “Ciclovie di rilevanza nazionale, quale è
la Ciclovia Adriatica”.

Molte luci, quindi, e qualche ombra, su una infrastruttura che vorrebbe essere un fiore all’occhiello per la Regione Abruzzo,
ma che ha ancora bisogno di migliore e di un cambio di mentalità che porti a considerare i percorsi ciclabili strategici per le
nostre città .

“È doveroso un grazie a quanti hanno collaborato – conclude FIAB – ai tanti volontari delle numerose associazioni che ci
hanno  supportato,  alle  polizie  locali  e  ai  Comuni  attraversati,  in  particolare  a  quello  di  Rosego  che  ci  ha  accolto.
L’appuntamento è al prossimo anno, sperando di trovare un percorso perfetto e il ponte sul Tronto finalmente realizzato.”

2  Giugno,  l’  Amministrazione  Comunale  celebra  il  78  esimo
Anniversario  della  Repubblica  con  la  tradizionale  cerimonia  in
centro storico. Consegnati gli attestati alla memoria ed una targa
di ringraziamento al giornalista Walter De Berardinis.
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Con la tradizionale cerimonia in piazza Caduti 29 febbraio, l’ Amministrazione Comunale ha celebrato oggi, 2 giugno, la Festa
della Repubblica nel 78esimo Anniversario della nascita. Erano presenti alle 10, presso la lapide che ricorda le vittime giuliesi
della Seconda Guerra Mondiale il Sindaco Jwan Costantini, il Vice Sindaco Lidia Albani e il Presidente del Consiglio Comunale
Matteo Francioni. Alla cerimonia hanno partecipato il Comandante della Compagnia Carabinieri di Giulianova Nicolò Morandi,
il comandante della Guardia di Finanza di Giulianova Capitano Massimiliano Cerra, l’ Assistente di Ps della Polizia di Stato di
Teramo Guido Del Bove, il Presidente dell’Associazione Nazionale Polizia di Stato di Teramo Giuseppe Calandrini, Ottavio Di
Stanislao  dell’Istituto  Abruzzese  di  ricerche  Storiche,  Edoarda  Broccolini,  Presidente  dell’ANEI,  le  associazioni
combattentistiche d’arma e volontariato. Alla deposizione della corona d’allora e agli interventi delle autorità è seguita la
consegna  degli  attestati  alla  memoria.  Gabriele  Barcaroli,  Lidia  Leodori,  Alberino  ed  Elide  Giampaolo,  Vincenzo  Staffilano,
Marilena Stacchiotti, Ornella Albanese, Claudia Tassoni e Anita Mandolese hanno ritirato i diplomi per i loro congiunti. Al
termine della cerimonia, il Vice Sindaco Lidia Albani ha consegnato al coordinatore della manifestazione, il giornalista Walter
De Berardinis, una targa ricordo in segno di riconoscenza per il “meticoloso, paziente e appassionato impegno di ricerca
storica che ha arricchito sensibilmente il patrimonio documentale della Città di Giulianova”.

_______________________________________

Nello specifico hanno ritirato:

Attestati di cittadinanza onoraria di Vittorio Veneto e attestato di Cavaliere di Vittorio Veneto (titoli Repubblica Italiana)

Gabriele  Barcaroli  (appena nominato Cavaliere della  Repubblica Italiana dal  Presidente Mattarella,  ritirerà anche oggi
all’Università il  titolo) ha ritirato per il  bisnonno, soldato Orazio Barcaroli;  con lui  il  Consigliere comunale di Tortoreto
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Massimo Figliola.

L’anziana  Lidia  Leodori  (figlia  del  reduce),  accompagnata  dalla  figlia  Elide  Giampaolo  ha  ritirato  per  il  soldato  Serafino
Leodori la cittadinanza onoraria di Vittorio Veneto e l’attestato di Cavaliere.

Alberino  Giampaolo  (figlio  del  reduce)  e  la  figlia  Elide  hanno  ritirato  per  il  soldato  Antonio  Giampaolo  reduce  della  Prima
Guerra Mondiale

Diplomi del Ministero della Difesa e del Comando Militare Esercito Abruzzo e Molise (Seconda Guerra Mondiale)

Per il soldato e internato Cesare Stacchiotti, il genero Vincenzo Staffilano

Per il soldato e internato Pasquale Stacchiotti, la figlia Marilena

Per il soldato, internato e deceduto nel lager Luigi Stacchiotti, la nipote Marilena

Per il soldato de Pietronatonio Albanese, la figlia Ornella

Per il soldato Gildo Tassoni, la gilia Claudia (il cerimoniere ha ricordato al pubblico la scomparsa della cara Monica)

Per  il  soldato Dino Mandolese originario  di  Mosciano,  già Agente di  P.S.,  scomparso a 103 e sepolto a Giulianova,  la  figlia
Anita.

Il  Vescovo Lorenzo Leuzzi chiude al santuario il  mese mariano.
Presente, per l’ Amministrazione Comunale, il capogruppo Paolo
Vasanella.

Il  mese  mariano,  a  Giulianova,  si  è  concluso  ieri  alle  21  con  la  Messa  officiata  all’aperto  dal  Vescovo  di  Teramo-Atri,
Monsignor  Lorenzo  Leuzzi.
La Celebrazione Eucaristica si è svolta nella piazza antistante il santuario della Madonna dello Splendore ed ha visto la
partecipazione di tutte le parrocchie, giunte in processione dalla tarda serata.
In rappresentanza dell’ Amministrazione Comunale era presente il capogruppo consiliare Paolo Vasanella. E’ stato lui a
portare i saluti istituzionali al Vescovo, ai parroci e ai fedeli.
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Giulianova. Concerto di tromboni, al Kursaal, domenica prossima,
per il secondo appuntamento della Stagione concertistica 2024.
Inizio alle 18. Ingresso libero.

2 giugno 2024
Secondo appuntamento,  domenica prossima, 2 giugno,  con la Stagione concertistica 2024 a cura delle associazioni  I
Sinfonici e Gaetano Braga. Patrocinato dal Comune di Giulianova e dal BIM, è previsto infatti alle 18, al Kursaal, il concerto
del FourSlide Quartett. Atreo Ciancaglini, Antonio Gizzi, Giorgio Leone al trombone ed Edoardo Felicetti al trombone basso,
eseguiranno brani di Mozart, Susato, Bruckner, Fillmore, Gagliardi, Williams e Mancini. Ingresso libero.

Giulianova. 2 Giugno, Festa della Repubblica: in Piazza Caduti 29
Febbraio 1944, domenica alle ore 10, l’omaggio ai  Caduti  e la
consegna degli attestati alla memoria.
 

2 Giugno, Festa della Repubblica. In piazza Caduti 29 Febbraio 1944, domenica alle ore 10, l’omaggio ai Caduti e la
consegna degli attestati alla memoria.
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2 giugno 2024
Nel giorno del 78esimo Anniversario della nascita della Repubblica Italiana, domenica prossima, 2 Giugno, si terrà in piazza
Caduti 29 febbraio 1944, alle ore 10, il  tradizionale omaggio alle vittime della Seconda Guerra Mondiale. Apriranno la
cerimonia gli interventi del Sindaco Jwan Costantini, del Vice Sindaco Lidia Albani e del Presidente del Consiglio Comunale
Matteo Francioni. Seguiranno la deposizione di una corona d’alloro presso la lapide commemorativa e la consegna degli
attestati alla memoria dei Combattenti della Libertà. Coordinerà la cerimonia il ricercatore storico Walter De Berardinis. E’
stato  non  a  caso  lo  stesso  De  Berardinis,  in  accordo  con  le  famiglie  degli  ex  deportati  e  internati  militari  non
collaborazionisti,  a  richiedere  al  Comando Militare  Esercito  Abruzzo  e  Molise  e  al  Ministero  della  Difesa  i  diplomi  di
“Combattenti della Libertà d’Italia 1943-1945”, il riconoscimento delle “campagne di guerra 1943-1945” dopo l’8 settembre
1943 come internati  militari,  e gli  attestati  d’iscrizione all’Ordine dei  Cavalieri  di  Vittorio Veneto per la Prima Guerra
Mondiale, quest’ultimi arrivati dalla Città di Vittorio Veneto e dal Museo della Battaglia di Vittorio Veneto, grazie al supporto
dello storico Franco Gobbato. Questi i nomi dei caduti a cui andranno i diplomi, domenica mattina: Gildo Tassoni, Pasquale
Stacchiotti, Pietrantonio Albanese, Cesare Stacchiotti, Luigi Stacchiotti, Dino Mandolese, Serafino Leodori, Orazio Barcaroli e
Antonio Giampaolo.

 

Sabato 1 giugno riapre i battenti la spiaggia per cani di Giulianova
(TE) , UNICA BEACH , contemporaneamente partirà la nuova serie
di servizi che Mediaset ha realizzato proprio sul suo arenile., e che
saranno trasmessi durante la rubrica del Tg5 , L’Arca di Noè, per
l’intero mese di giugno.
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presentazione libro autografi cocozza

Cocozza e Branella
La conduttrice del programma , la giornalista Marialuisa Cocozza, ha voluto inoltre
lanciare la promozione delle nuove puntate, con un post instagram dedicato al
nostro progetto “Il tuo cane è benvenuto”. La nostra idea di una rete di attività
locali che offrono servizi rivolti al pet, sta raccogliendo consensi in tutta la città di
Giulianova , nella provincia di Teramo, ma anche Pescara e fuori Regione, nelle
vicine Marche. Sammy ( dal vocabolo Summer ) il cagnolino bianco testimonial
dell’iniziativa , viaggia con una valigia contenente un qrcode, dalla cui scansione i
turisti posso ricevere info su locali che accettano anche il loro pet, le toelettature
presenti in zona, gli ambulatori veterinari più vicini, il recapito del Pronto Soccorso
Veterinario, dog sitter , negozi per animali , centri cinofili e tutto quanto può essere
utile per trascorrere una ” vacanza coi fiocchi” insieme al proprio cane . Summy è
presente nell’adesivo che molti locali stanno esponendo al pubblico con lo slogan
“Il tuo cane è benvenuto”.

https://www.giulianovanews.it/2024/05/sabato-1-giugno-riapre-i-battenti-la-spiaggia-per-cani-di-giulianova-te-unica-beach-contemporaneamente-partira-la-nuova-serie-di-servizi-che-mediaset-ha-realizzato-proprio-sul-suo-arenile-e-ch/presentazione-libro-autografi-cocozza-2/
https://www.giulianovanews.it/2024/05/sabato-1-giugno-riapre-i-battenti-la-spiaggia-per-cani-di-giulianova-te-unica-beach-contemporaneamente-partira-la-nuova-serie-di-servizi-che-mediaset-ha-realizzato-proprio-sul-suo-arenile-e-ch/cocozza-branella-2/


UNICA  BEACH,  si  r iconferma  ,  nonostante  l ’accanimento  rivoltole
dall’amministrazione guidata dal Sindaco uscente Ywan Costantini, come volano
del nuovo turismo , quello del pet, in progressivo ed esponenziale aumento. Gli
assessori  al  turismo  Marco  Di  Carlo,  e  al  Demanio  Gianpiero  Di  Candido,
dovrebbero fare un atto di umiltà e riconoscere la propria cecità davanti alle nuove
frontiere che si aprono proprio grazie a questa spiaggia che con tanto livore hanno
osteggiato e che vorrebbero far chiudere con le loro aberranti decisioni sul piano
spiaggia.
Togliere UNICA BEACH , vorrebbe dire bloccare un’evoluzione in atto , una visibilità
che la nostra città non ha mai vissuto in modo cosi prolungato. Ricordo infatti che
siamo ormai alla terza edizione con un totale di  dodici  servizi  andati  in onda
nell’arco degli ultimi due anni, su rete nazionale in orario di massimo ascolto ,
all’interno  di  una  delle  trasmissioni  Mediaset  più  seguite  e  con  un  costante
aumento del suo share. Non siamo l’evento di due giorni che porta turisti per 48
ore e scompare  come una stella cadente lasciando il vuoto. UNICA BEACH ha
incrementato i propri fruitori, avviato una rete di collaborazioni da cui tutti stanno
traendo  vantaggio  e  offerto  visibilità  e  prestigio  su  territorio  nazionale  all’intera
città  di  Giulianova.  Questo  è  davvero  fare  turismo  guardando  il  futuro.
Sabato 1 giugno diamo inizio  alla  stagione estiva 2024 e domenica 2 giugno
andremo in onda alle ore 13,45  nella rubrica del Tg5 , L’Arca di Noè, nella prima
delle quattro puntate di giugno sui canali Mediaset.
Andare in vacanza con il proprio cane è un’esperienza fantastica per noi e per i
nostri amici animali, lo si potrà vivere a UNICA BEACH  e seguire su Canale 5 a
L’Arca di Noè!
Dott.ssa Giusy Branella
Medico Veterinario

L’  Amministrazione  Comunale  augura  buon  lavoro  agli  infioratori
del Colibrì. La manifestazione, per il secondo anno consecutivo,
porterà  arte  e  colori  in  corso  Garibaldi  nel  giorno del  Corpus
Domini.
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Si avvicina la festività religiosa del Corpus Domini e, con lei, l’ Infiorata del Circolo Colibrì in corso Garibaldi. Torna infatti il 2
Giugno, la bella iniziativa promossa e curata dall’associazione giuliese, la seconda, dopo quella, apprezzatissima dello scorso
anno. Quando mancano solo tre giorni alla ricorrenza, il Sindaco Jwan Costantini e l’ Amministrazione Comunale, augurano
dunque  buon  lavoro  all’associazione  Colibrì,  ai  maestri  infioratori  Barbara  Monaco  e  Gianni  Tarli,  a  tutti  i  volontari,  e
ringraziano per aver messo a disposizione il loro tempo ed un’enorme dose di costanza e pazienza. La riconoscenza dell’
Amministrazione Comunale e della Città va anche e soprattutto ad Ambra Di Pietro ed Egidio Casati, ideatori e anima del
Circolo Colibrì,  che ancora una volta dimostrano di  saper fare tanto per le popolazioni  africane, ma di  essere anche
profondamente legati alla nostra città. Il tema dell’ Infiorata, quest’anno, è quello della santità al femminile. I soggetti scelti
sono infatti donne che hanno dato una straordinaria testimonianza cristiana, ma che sono state anche capaci di trasformare
la società del loro tempo, spesso opponendosi a luoghi comuni e prassi consolidate. Il programma: Sabato 1° giugno: 17:00
Accoglienza dei  gruppi  partecipanti  18:00 Inizio  della  lavorazione dei  tappeti  floreali  18:30 Santa Messa 19:30 Adorazione
Eucaristica  in  Duomo 23:30  Reposizione  Domenica  2  giugno:  07:00  Conclusione  della  lavorazione  dei  tappeti  08:00
Esposizione dei quadri floreali 18:30 Messa solenne in piazza Buozzi 19:30 Processione del Corpus Domini

Giulianova.  La  Miejska  Orkiestra  Dęta  Lubliniec  vince  la  24°
edizione del Festival Internazionale delle bande. Presente Justyna
Kałuża, Console della Repubblica di Polonia in Italia.
Mario Orsini e Gianni Tancredi a lavoro per il Festival del 2025
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“Il mio particolare ringraziamento va a Mario Orsini, Gianni Tancredi e a tutti i collaboratori del Festival che conservano
entusiasmo e intraprendenza, per regalarci ancora questa straordinaria festa di musica e cultura, eccezionale occasione di
incontro e conoscenza dell’altro. Auguro al Festival longevità e rinnovamento per affrontare con meritato successo le sfide
future”.  Jwan Costantini, Sindaco di Giulianova, ha salutato così sabato sera il numeroso pubblico di Piazza Buozzi arrivato
da ogni dove per assistere alla cerimonia di premiazione della XXIV edizione del Festival Internazionale di Bande Musicali &
Majorettes che si concluso questa con il concerto della Hellenic Navy Band della Grecia, ospite fuori concorso, e il concerto
del Tenore Gianluca Terranova accompagnato dal Maestro Renzo Ruggieri. Con il sindaco erano presenti l’Assessore alla
Cultura Paolo Giorgini, la Console della Polonia Justyna  Kałuża (accompagnata dal giornalista Walter De Berardinis, autore
di uno studio sulla presenza del Secondo Corpo D’Armata Polacco a Giulianova), il sindaco di Lubliniec (Polonia) Edvard
Maniura, il segretario nazionale Anbima Andrea Romiti, il presidente dell’Ente Porto Fabrizio Bonaduce, il presidente della
Cna  Bernardo  Sofia  e  il  direttore  Federico  Scardecchia,  e  Licia  Petrella  del  Circolo  Nautico.  “Siamo  molto  soddisfatti  del
grande  successo  ottenuto  in  questa  24esima  edizione  –  hanno  commentato  Mario  Orsini  e  Gianni  Tancredi,
organizzatori del Festival – Questa edizione è stata impreziosita da due special guest: la Banda Musicale della Polizia di
Stato, una delle migliori orchestre militari del mondo e la Banda della Marina Greca che per la prima volta si esibisce in Italia.
Inoltre la qualità dei 10 gruppi in gara è stata molto elevata e tutte le bande hanno conquistato il cuore del pubblico”. Gli
organizzatori ringraziano la Regione Abruzzo per l’eccellente lavoro svolto dalla Tua per il servizio di trasporto dei gruppi
durante le giornate del Festival.

La cerimonia di premiazione, presentata da Mirella Lelli, è stata preceduta nel pomeriggio dalla grande parata delle Bande
nel campo Castrum, che si è svolta nonostante la pioggia caduta per buona parte delle esibizioni. Lo spettacolo è culminato
l’esecuzione di  due brani  d’insieme, l’Inno alla Gioia e il  Nessun dorma, intonati  da tutte le bande in campo dirette
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dal Maestro Antonios Karagoudakis, della Hellenic Navy Band della Grecia.

Ad aggiudicarsi il primo premio assoluto è stata la banda della Polonia Miejska Orkiestra Dęta Lubliniec che ha vinto il
prestigioso trofeo in oro realizzato dal maestro orafo Luigi Valentini.

 La Miejska Orkiestra ha vinto anche il premio come “Miglior Show Band” e “Migliore Banda con Majorettes”.

Per la categoria “Banda sinfonica” la Giuria ha premiato la Banda Musicale “G. Verdi di Sestu” della Sardegna.

Premio “Miglior gruppo di Majorettes” alle Szafir Majorettes della Polonia.

Premio Miglior  Direttore  al Maestro Andrea Loss del Corpo Bandistico “Don G. Pederzini” di Lizzana del Trentino Alto
Adige

Altri premi:

Miglior gruppo folcloristico la Pinkstars Dombrád dell’Ungheria

Miglior gruppo giovanile Tigers Marching Band del Messico

Premio per la” migliore Banda atipica” alla Dziewczęca Orkiestra Szałamaistek & Incanto Majorettes.

Premio “migliori costumi” alla Banda Nuestros Angeles De Sonora del Messico.


